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Vereador Felipe César I 
Presidente 
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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa:ao Sr. Prefeito Municipal Vito Ardito Lerário,junto a Secretaria de Planejamento, 

solicitando informações, se esta sendo concluído estudos para a realização de ciclovia 

ligando o Bairro Mantiqueira ao Taipas e se foi aprovado pelo DER. 

REQUERIMENTO N° 1885/2015 
Autor: JOSÉ CARLOS GOMES 
Ementa: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL VITO ARDITO LERÁRIO, 
JUNTO A SECRETÁRIA DE PLANEJAMENTO. SOLICITANDO 

INFORMAÇÕES. SE  ESTÁ SENDO CONCLUÍDO ESTUDOS PARA A 
REALIZAÇÃO DE CICLOVIAS LIGANDO O BAIRRO MANTIQUEIRA 
AO TAIPAS E SE FOI APROVADO PELO DER. 

PROTOCOLO GERAL N° 2334/2015 
Data: 13/11 2015 - Horário: 14:12 

1111111111 IlMllil 

Considerando que esta terminando o recapeamento da Rodovia Vereador Abel Fabrício 

Dias. 

Considerando que .é um pedido da população. 

Considerando que é muito movimentada essa rodovia, proporcionando perigo aos ciclistas. 

REQUEIRO a Mesa, consultado o plenário seja oficiado ao Exmo Sr. Prefeito Municipal 

Sr. Vito Ardito Lerário junto a Secretaria de Planejamento, solicitando informações, se 

esta sendo concluído estudos para a realização de ciclovia ligando o Bairro Mantiqueira ao 

Taipas e se foi aprovado pelo DER. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 16 Novembro de 2015 
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